



Gobierno de Sheinbaum va por más controles fiscales a juegos y sorteos

Ante los líderes de los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, anunció que próximamente el gobierno federal enviará al congreso una iniciativa de nueva Ley de Juegos y Sorteos.

Además de combatir la corrupción y eliminar la extorsión, se busca que “quienes se dedican a esta actividad paguen los impuestos que legalmente corresponden, relacionados con el ingreso que perciben”, informó el líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**.

La ley que regula a ese sector ha estado sin cambios desde 1946 por lo que busca actualizarla, dijo el legislador.

Rodríguez se reunió este lunes con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, que reúne a los líderes de las bancadas, y les entregó por escrito la respuesta a las preguntas a parlamentarias que las bancadas enviaron al Ejecutivo.

Ese formato se dio porque, dijo Monreal, los funcionarios no acudieron a comparecer ante el pleno con motivo del sexto informe de gobierno.

Sin embargo, en el encuentro, coordinadores de bancadas opositoras, como la coordinadora de los diputados de Acción Nacional (PAN), Noemí Luna Ayala, le pidieron que sí comparezca ante la Cámara de Diputados.

En la reunión de casi tres horas se tocaron los temas de diálogo con la oposición, migración, el derecho a la protección de datos personales, entre otros.



En este último tema, según Monreal, la funcionaria federal dijo que el gobierno será responsable del resguardo de los datos personales ahora sin el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), cuya extinción se aprobó en la Cámara de Diputados la semana pasada.

“Ella mencionó que también están en la obligación de, con motivo de la extinción del INAI, resguardar con seguridad y exceso los datos personales. Que no habrá de parte del gobierno ni descuido ni olvido en la protección de los datos personales”, dijo Monreal.

En su relatoría, el legislador dijo que, respecto a la migración, la funcionaria garantizó que seguirá la misma política del sexenio pasado: “migración ordenada, legal, regular y segura”.

Ante el incremento de las caravanas de migrantes que transitan por territorio mexicano rumbo a Estados Unidos, “la estrategia del gobierno no cambiará y se le dará un enfoque de derechos y respeto a la dignidad de las personas. Nunca criminalizar la movilidad humana, sin descuidar las amenazas que pueden surgir de naciones extranjeras con motivo de los gobiernos nuevos que están siendo electos”, refirió.

[Gobierno de Sheinbaum va por más controles fiscales a juegos y sorteos](#)